



Cancer du poumon : le tabac n'est pas le seul responsable ...

Rubrique : actualités - Date : mercredi 25 février 2009

Selon sciences et avenir :

"L'incidence du cancer du poumon est généralement plus fréquente au sein des classes sociales défavorisées. La consommation plus élevée de tabac de ces populations ne permet pas d'expliquer une telle différence.

Le cancer du poumon représente la 1ère cause de mortalité en Europe chez les hommes et la troisième chez les femmes. Il existe une association forte entre le risque de survenue d'un cancer du poumon et le niveau d'éducation, avec les taux les plus forts généralement observés au sein des classes sociales défavorisée. Bien que la consommation de tabac ait souvent été avancée en tant que cause de ces inégalités sociales, peu d'études ont été menées, et notamment à grande échelle, pour déterminer précisément dans quelles proportions ce facteur intervenait.... "

Lire l'article complet sur le site de sciences et avenir : <http://tempsreel.nouvelobs.com/actu...>